

な様に心掛けるつもりだ。最後にハニド
不一郎部は干一ムアレードあるから、部員
一人／＼の好きかってな行動言動を音でて
は勝利は有り得ない」ということを言へて、
二の文の結びとした。

反感



西本
由治

私は高校時代に何か一つのクラブ活動に打ち込もうと決心した。元来、私は腕を強くしたかったから、手でボールを扱うハンドボールに決めた。そんなさゝいな目的でハンドボールをすることにした。が、今から考えるとそれは、全くかけ離れた夢であつた。

そう、一年の夏の合宿の時、私はあんまり二年生にこき使われるのではなく、合宿後の練習は一度も行かなかつた。食事の用意、後回しにたずけ、ボールの手入れ、室のそらじ、他の色々の用をされた。私は家においても、どこにおいたても、一度だけ一人に使われた事がなかつた。だからよけいに腰が立つてしかたがなかつた。合宿だから一年も二年もお互いに苦しい。二年は一年生の時一度差駆けたから、二年生が何でもしてくればよき片手なものだ。毎日、し

一年生

気持をもてよならと小程美しい事が！關係無いかもしだぬが、あんまり偉そうな事ばかり言うが。しかし、現在私は、クラブ活動がどれ程むずかしいものか、特に、ハンドボールクラブは先輩があつてよりやりに人いるのか。私は現在の主将である鈴木栄太郎君に激励の言葉を託したい。

一年代表 ハンドボール部に入り最初に感じたことは、部員は少ないが、その少ないもの同志はお互に一晩達はハンドボール部員である。」という誇りを持つていることである。もちろん、バスケットやその他のクラブ員も各々誇りを持つてはあるだろう。しかし、そこが伝統というのか特に強い印象を受けていた。三年生が引退してからは、急に練習が身体に強くこたえるようになつた。合宿以降、夏休みの練習、二学期になつてからおよそ一ヶ月半の基礎練習、休みたい。「さぼりたい。」やめたい。このような気持を何回持つたかわからない。しかし、もう十一月、やめたい。という気持は持つても、心の底